
一般質問通告内容一覧（令和３年６月定例会） 

 

  №１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

７ 

月 

１ 

日 

（
木
） 

南条 博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 国の重要文化財眼鏡橋が架かる公園内の池の透明度について問う 

２ 諫早市の経済活性化対策を問う 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 風水害への対応について 

２ 公共施設のあり方について 

３ 江ノ浦川河川改修工事及び内水対策について 

松永 隆志 

（無会派） 

一問

一答 

１ 小・中学校給食費の無償化について 

２ 公契約条例の制定について 

３ 市職員の定数充足について 

相浦 喜代子 

（諫早自由市民 

クラブ） 

一括 

１ 第２次諫早市総合計画の進捗状況と今後について 

２ Ｖ・ファーレン長崎への支援について 

３ コロナ禍対策について 

４ ７月２５日をどう迎えるか 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 生理の貧困について 

２ 災害時の液体ミルクの備蓄について 

３ 公共料金等のキャッシュレス支払いについて 

４ 諫早市の癌検診の項目への前立腺がんのPSA検査の導入について 

５ 指定学校変更制度に伴う通学路の整備について 

７ 

月 

２ 

日 

（
金
） 

森 多久男 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 大久保市政について 

２ 鹿島市から諫早市間の道路整備について 

３ 長田バイパスの延伸について 

４ 諫早市内の国の機関の諫早駅周辺への誘致について 

５ Ｕターン・Ｉターン対策の取組状況について 

６ 諫早市の福祉計画について 

岩竹 洋一 

（公明党） 

一問

一答 

１ 
市が把握するＡＥＤ設置箇所における市民対応への意識付け、組

織・体制強化について 

２ 
災害初期における大規模避難所の設置と小・中規模防災訓練の推進

について 

３ 
新型コロナウイルス災禍が長期化する中、上山公園の再整備による

健康増進の推進及び観光客誘致について 

森 和明 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 
小長井地域の「持続的発展の支援に関する特別措置法」による過疎

地域指定について 

２ 轟峡法面崩壊事故について 

３ 
コロナ禍の中、コミュニケーションの不足による、社会教育力低下

の懸念について 

谷澤 和浩 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 道路網の整備について 

２ 農業の経営安定化・基盤強化について 

３ ＧＩＧＡスクール構想について 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 市庁舎本館外壁剥落事件の原因、対策等について 

２ 飯盛地域の定期路線バスルートの見直し等について 

３ 公立小学校教員採用試験について 

 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

７ 

月 

５ 

日 

（
月
） 

川崎 剛 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 新しい市長体制による事業の考え方について問う 

２ 道路行政について問う 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 南諫早産業団地へのアクセス道路について 

２ 諫早市長期人口ビジョンについて 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 新型コロナウイルス対策について 

２ 国民健康保険料の子どもの均等割保険料の軽減について 

３ 高齢者・障がい者への交通費助成について 

４ 医療費の現物給付の実現について 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 市の広報について 

２ 市の人材育成方針について 

３ 市の文化行政について 

４ ICTを活用した医療・介護の連携強化について 

福田 美子 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 真津山出張所（西諫早公民館）について 

２ 太陽保育所について 

３ ヤングケアラーについて 

４ 市営諫早南墓園について 

５ 新型コロナワクチン接種について 

計 １５人  ○一問一答方式 １３人  ○一括質問方式 ２人   

 


